

El PP arrasa en las elecciones municipales y el PSOE se desploma

El PP obtiene tres concejales más que en el anterior mandato en las elecciones municipales celebradas el pasado domingo, mientras que el PSOE pierde cuatro por uno MC. Vuelve al Ayuntamiento con dos concejales Izquierda Unida-Verdes.

La nueva Corporación

Partido Popular:

Pilar Barreiro Álvarez
Nicolás Ángel Bernal
María Rosario Montero Rodríguez
Antonio Calderón Rodríguez
Joaquín Segado Martínez
Francisco José Espejo García
María Fátima Suanzes Caamaño
José Cabezos Navarro
Florentina García Vargas
Mariano García Asensio
Diego Ortega Madrid
Josefa Maroto Gómez
María Josefa Roca Gutiérrez
Ruth María Collado González
Juan José Martínez Hernández
Alonso Gómez López
Isaías Camarzana Blaya
Carolina Beatriz Palazón Gómez
Clara Heredia Mercader

PSOE:

Caridad Rives Arcayna
Julio Nieto Noguera
Ana Belén Castejón Hernández
Juan Pedro Torralba Villada
César Delgado Carrillo

IU-Verdes: Cayetano Jaime Moltó y María Rosa Mateo Pena

Movimiento Ciudadano: José López Martínez

2011					2007				
	CANDIDATURAS	VOTOS		CONCEJALES	CONCEJALES	VOTOS		CANDIDATURAS	
■	P.P.	49.022	58,33%	19	16	46.258	55,28%	PP ■	
■	P.S.O.E.	14.748	17,55%	5	9	25.778	30,80%	PSOE ■	
■	IUV-RM	5.066	6,03%	2		3.543	4,23%	(IU+LV)RM	
■	MC CARTAGENA	4.633	5,51%	1	2	6.308	7,54%	MC ■	
	UPyD	3.437	4,09%						
	SPCT	2.134	2,54%						
	LV-ECOLO	1.032	1,23%						
	P.I.D.M.	751	0,89%						
	ICCT	560	0,67%						
	Pct	367	0,44%						
	CENB	319	0,38%						
	D.N.	206	0,25%						
	P.R.D.E.	107	0,13%						
	PEE	95	0,11%						

Barreiro: "La gente ha confiado en los principios de un partido como el PP"

Pilar Barreiro, quien prolongará cuatro años más su función como alcaldesa de Cartagena, ha comparecido en la sede del PP muy emocionada y mostrándose "muy agradecida a la gente" por su respaldo, además de "orgullosa y satisfecha" por todos los años de gobierno. "Ahora tocar trabajar, trabajar y trabajar". También indicó que estos resultados tienen "principios políticos y al final la gente confía en ellos". También ha felicitado a los nuevos ediles del PP que amplía su presencia en el gobierno municipal de 16 a 19 concejales.

El presidente del PP en Cartagena, Francisco Celdrán, por su parte, ha indicado que los resultados regionales también auguran un claro triunfo. "Es un dato inédito en España que el PP ha cubierto todas las mesas y es el único partido que moviliza a todos los ciudadanos".



Caridad Rives no dimitirá

Tras los comicios de 2007, los dos primeras cabezas de lista del PSOE Cartagena (Ignacio Segado y Teresa Rosique) decidieron dimitir de esos cargos para los que habían sido elegidos. Esa misma pregunta, tras perder el partido 11.030 votos, se le trasladó a Caridad Rives, candidata socialista a la Alcaldía en las elecciones del 22M. Su respuesta es que no tiene intención de dimitir y sí de trabajar en la oposición por el bien de la ciudad. Por su parte, el secretario general, Antonio Martínez Bernal, considera que han influido los efectos de la crisis en el partido de Rodríguez Zapatero y la disgregación de los votantes de izquierdas en varias formaciones políticas en Cartagena.

El PP, incuestionable en el parlamento regional

El PP, con Ramón Luis Valcárcel al frente, tampoco ha dado opción a los demás partidos en los comicios para el parlamento murciano y ha conquistado 33 de los 45 escaños.

Resultados 2011. Reparto de diputados: PP (33) / PSOE (11) / IU-Verdes (1)

Resultados 2007:

PP (29) / PSOE (15) / IU-Verdes (1)

El Partido Popular (PP) ha ganado las elecciones a la Asamblea Regional al obtener 33 de los 45 escaños del parlamento murciano, mientras que el Partido Socialista (PSOE) ha conseguido 11 diputados, Izquierda Unida-Verdes (IUV-RM) ha conservado su único representante y el resto de las formaciones políticas que concurrían a estos comicios no han obtenido representación parlamentaria.

Un total de 661.221 ciudadanos ejercieron ayer su derecho a voto en alguna de las 1.627 mesas electorales repartidas entre los 45 municipios de la Región de Murcia, lo que sitúa la participación en el 67,82%, frente al 68,01% de 2007.

El PP obtuvo 382.569 votos, lo que supone el 58,82% de los emitidos, mientras que el PSOE logró 155.157 votos y el 23,86% de los sufragios, e IUV-RM recabó 50.913 apoyos, el 7,83% del total.



Las listas que no consiguieron representación parlamentaria son Unión, Progreso y Democracia, Centro Democrático Liberal, Los Verdes de la Región de Murcia-Ecolo, Partido para la Regeneración Democrática, Foro Centro y Democracia, Unión Comunista de España, Partido Empresa y Empleo, Reforma del Estado de Nostradamus, Centro Democrático, Unido y Renovado, Democracia Nacional, Falange Española, Convergencia Ciudadana del Sureste y Plataforma Republicana-Coalición Republicana de la Región de Murcia.

La Unión: El PP obtiene once concejales, el PSOE logra cinco e IU-Verdes consigue un edil

Los concejales que representarán a estas formaciones políticas en el ayuntamiento de La Unión durante los próximos cuatro años tomarán posesión de sus cargos el próximo sábado, 11 de junio. El reparto de concejalías es PP (11), PSOE (5) e IU-Verdes (1).

El Partido Popular (PP) de La Unión logró en la jornada de ayer la mayoría absoluta en las Elecciones Municipales y Autonómicas de 2011, unos comicios donde los 'populares' que lidera Francisco Bernabé llegaron a la inestimable suma de 5.411 votos, es decir, un 60,59% del electorado local.

La victoria 'popular' en La Unión se produce en un contexto de debacle del PSOE a nivel regional y nacional marcado por el voto de castigo de una ciudadanía disconforme ante la gestión de la crisis económica, ocasionado, por ejemplo, que el PP haya logrado el 59% de los votos en la Región de Murcia, lo que supone el mayor porcentaje obtenido por un partido en todas las comunidades españolas.

Así, en una jornada marcada por los numerosos interventores presentes en las 22 mesas electorales locales, 5.411 votos fueron para el PP, lo que le otorga el 60,59% del electorado escrutinado y 11 concejales; 2.731 votos para el PSOE de Mariano Oliver -30,58% del electorado y 5 concejales-; y 615 para el IUV-RM de Pepe Haro -6,89% del electorado y un concejal-, mientras que el PEE (Partido Empresa Empleo) sumó 59 votos -0,66% del electorado y ningún concejal-.

Un hecho a destacar de estas Elecciones Municipales y Autonómicas y que habrá que tenerse en cuenta de cara a los próximos comicios es que de los 12.961 electores de La Unión, sólo un 69,81% ejerció su derecho al voto, mientras que el 30,19% se abstuvo, el 1,29% de los votos fue en blanco y el otro 1,29% fue nulo.

Los artistas de Asido Cartagena exponen sus obras

Los artistas con síndrome de Down y discapacidad intelectual de Asido Cartagena, miembro de FEAPS Región de Murcia, han expuesto sus obras esta semana en el Centro Cultural Ramón Alonso Luzzy.

La novena edición de la muestra recoge trabajos en papel reciclado como lámparas y cuadros elaborados en el Centro Ocupacional de la asociación sin ánimo de lucro.

Las obras de artesanía que se exponen son el resultado del programa 'Arte Activo' que desarrolla Asido Cartagena en los talleres de Arte y Papel Reciclado del Centro Ocupacional / Centro de Día de la asociación.

Así, 46 personas con síndrome de Down y discapacidad intelectual mayores de 16 años desarrollan habilidades sociales, laborales y personales por medio de las artes plásticas. Este año la exposición refleja el empuje dado a la formación en nuevas técnicas pictóricas y al diseño propio que aporta la persona con Síndrome de Down.

Estas iniciativas forman parte del trabajo integral que realiza Asido y que cubre prácticamente toda la trayectoria vital de las personas con síndrome de Down y de sus familias, además de sus diferentes facetas. La asociación está impulsada por las propias familias para facilitar una vida lo más normalizada posible con técnicas especializadas en la rehabilitación funcional durante los primeros años de vida. A la vez, se trabaja en la integración familiar, escolar, social y laboral a las personas con síndrome de Down.

Asido Cartagena es una entidad sin ánimo de lucro que nació como tal en 1993.

Ofrece servicios de Atención Temprana, Centro Ocupacional, Apoyo y Orientación Familiar, Apoyo Psicopedagógico y Escolar en coordinación con los Centros de Integración donde se encuentran los niños y jóvenes, así como programas de Ocio y Tiempo Libre.

Además compone, junto a otras 26, la Federación de Asociaciones en favor de las Personas con Discapacidad Intelectual y Parálisis Cerebral (FEAPS Región de Murcia).



Confesiones de Maldita Nerea

Grupo revelación en 2010, los murcianos Maldita Nerea arrasan allá por donde van. Desde el boom con las tortugas en 2009 han tocado esta semana en San Javier con su nuevo disco 'Fácil', un disco cargado de buen rollo y buenas vibraciones.

Y no se han ido sin ofrecer a 'Cartagena de Hoy' una entrevista en primicia del grupo.

Artista revelación, mejor grupo y mejor canción son algunos de los premios recibidos, ¿cuál de ellos es más especial para vosotros, cual ha significado más?

"Hombre, no me puedo quedar con uno. Yo creo que lo que tiene más significado es cuando ves que se llenan los conciertos y cuando ves que la gente canta tus canciones y se saben todas las letras. Así que no me puedo quedar con uno sólo, aunque todos ellos son gratificantes".

¿Qué canción del CD es la más especial?

"'En el mundo genial de las cosas', es una canción muy diferente a todo lo que yo he hecho y estoy especialmente contento por lo que dice y por cómo lo dice. Con el título basta".

¿Habéis tenido que descartar alguna que no esté incluida en vuestro nuevo trabajo?

"No hay elección previa, si son diez canciones son diez canciones. No hay una criba, es perder tiempo, energía y recursos. Prefiero que sean pocas pero que estén bien hechas".

Cuando hay un disco que es un éxito rotundo, como ha sido el vuestro en 2009, sacar el siguiente y mantenerse en la línea es lo más complicado, ¿cómo lo habéis afrontado?, ¿habéis sentido vértigo/miedo antes de iniciar esta nueva etapa?

"Lo he afrontado divirtiéndome y componiendo, sonriendo mientras lo hacía. Todo lo demás ha venido sólo, sin falta sin nada, fácil".

En vuestro blog comentáis que necesitabais calma y que todo parase un poco para lo nuevo, ¿os saturó el éxito?

"La palabra exacta no es saturación. Con todo lo que hemos vivido puedes perder el horizonte un poco, la perspectiva y necesitas calma y retomar energía. Es muy bueno parar cada cierto tiempo".

¿Ha sido 'fácil' hacer este disco?



"Sí, ha sido fácil. La parte más dura, quizá es la producción del disco. Pasamos mucho tiempo en el estudio grabando y se pasan muchas horas que pueden hacer que pierdas un poco la perspectiva".

Contadnos un poco, ¿cómo va a ser esta nueva gira?

Que siga como la anterior, que sean conciertos con mucho público ya que es un disco muy optimista y con mucha fuerza".

¿Por qué decidisteis hacer un ensayo final o 'concierto cero' en San Javier?

"Terminamos la gira en Murcia y la 'empezamos' también. San Javier para mí es un sitio muy importante, he pasado todos los veranos allí desde que era pequeño y nos ofrecieron la oportunidad y por qué no".

Por una 'firma...'

Seis de la tarde. Veintisiete grados en el termómetro. La explanada de 'El Corte Inglés' recibía un goteo de jóvenes que, recién salidos de las clases o de sus quehaceres y sin importarles el calor que hiciera, se dieron cita puntual para la firma de discos que Maldita Nerea ofreció para todos sus seguidores.

De todas las edades, seguidores desde los inicios del grupo en 2003, y los de ahora, pero todos estaban por la misma razón y ansiosos por ver aparecer a Jorge Ruiz, cabeza de la banda, en el stand preparado, y poder intercambiar unas palabras con él y llevarse, de regalo, una foto o la firma del disco.

"En Cartagena no hacen muchas cosas así y esto está muy bien, porque te acerca a la cultura y a la música, en estos momentos tan difíciles", decía Marta, una joven que acudía con su amiga a la firma. Una pareja, los primeros en subir a la firma, aseguran que lo que más le gusta del grupo es la letra de las canciones y que no podían perderse su visita a Cartagena, ya que es un "evento importante".

Otros acudieron porque no podían perderse ya que llevan siguiendo al grupo desde sus comienzos y no podían faltar, como es el caso de dos chicos, que llamaban la atención entre las féminas que hacían cola. Incluso las más ocupadas asistían al acontecimiento mientras hacían los deberes para el día siguiente.

El grupo se encuentra volcado en la promoción por toda la geografía nacional, aunque ahora se encuentran en su tierra natal, ayer firmaron discos en Murcia y mañana ofrecerán en San Javier un 'concierto cero', un adelanto de lo que será su nueva gira que recorrerá lugares como el Palacio de Música de Barcelona o el Palacio de Vistalegre, en Madrid, entre otros.

Cartagena de Hoy

Amplia oferta musical en locales de Cartagena

Música y bailarinas brasileñas llegan a Pub Joker, mientras que La Fuente-Grupo El Barril ameniza sus cenas con salsa cubana. To'Plagio hará escala en Gallery Music, mientras que el flamenco regresa a La Marina de Santa Lucía. Todos estos acontecimientos, con entradas gratuitas. Por su parte, la iglesia San Vicente de Paul acoge hoy el I Encuentro Coral a beneficio de la asociación de enfermos de Parkinson.

Ritmos brasileños en Joker: Brasil Fusion es el nombre de una de las mejores fiestas que han pasado por Pub Joker, ya que se fusiona el ritmo brasileño con la marcha española. Además, presencia de bailarinas brasileñas para que la fiesta no pare. Para tener una idea de cómo será el espectáculo pinchar en este enlace de Youtube: Samba carnaval.

La Fuente Tapería Restaurante: El local del Grupo El Barril en Los Dolores estrena 'Cenas con sabor' con la música en vivo que

acompañará a sus clientes durante jueves (22.00 horas) y viernes (0.00 horas). El Grupo Café, integrado por Mauri y José, ofrecerán música cubana, salsas, bachatas, etc.

Nohecica flamenca: La cita que organiza la junta directiva de la Peña Flamenca y Trovera Antonio Piñana invita a todos sus socios y amigos a una nueva cita de la 'Nohecica Flamenca', que se celebrará este viernes, a partir de las 22.30 horas, en el restaurante La Marina de Santa Lucía. Enlace vinculado: IV Nohecica Flamenca en La Marina de Santa Lucía

Gallery Music Lounge Bar: To'Plagio actuará este viernes, a las 23.30 horas, en el local de copas de Santa Ana.

Enlace vinculado: El grupo cartagenero To'Plagio engancha con su nuevo álbum 'XXeLe'



Trepando para reponer la bandera

Bomberos de Cartagena se han encaramado a lo alto del tubo de acero de 25 metros de altura para colocar la driza cortada el pasado viernes por unos gamberros.

Bomberos del Ayuntamiento de Cartagena han escalado a lo alto del mástil que preside la explanada de los Héroes de Cavite para reponer la driza que había sido cortada por unos gamberros en la madrugada del pasado viernes.

Antes de trepar, los bomberos había intentado acceder en dos ocasiones a lo alto del mástil, en el que ondea una bandera de España de gran tamaño, con dos coches escala.

Pero con ninguno de ellos habían conseguido alcanzar la altura suficiente, dado que debían situarse fuera de la cubierta del aparcamiento subterráneo, que no está preparada para soportar el peso de vehículos de gran tonelaje.

Uno de los bomberos auxiliado por otros dos, del equipo de escaladores del parque de Cartagena, que aseguraban su avance desde la base del mástil, ha ido ascendiendo poco a poco los 25



metros de altura y, en una hora y media, aproximadamente, conseguía pasar la driza por la roldana del asta.

Minutos después se izaba la bandera España, devolviendo a esta zona del puerto su imagen característica.

**ESCUELAS DE VERANO
POLIDEPORTIVAS MUNICIPALES
2011**



**Si tu hijo tiene
entre 5 y 14 años**

**1 al 15 de julio
18 al 29 de julio**



PABELLÓN WSELL DE GUIMBARDA

Información: 658 905 321

o cliqueando en este anuncio



La regata Cartagena-Ibiza pone en marcha su edición más solidaria ayudando a los damnificados de Lorca

Cerca de 30 embarcaciones participarán en la XXIII edición de la regata que ha destinado 2.000 euros de las inscripciones para los afectados de Lorca. La salida del puerto será el jueves 9 de junio y se podrá seguir a través de Internet.

La tradicional Regata Cartagena- Ibiza, IV Copa Pierre Delone, vuelve un verano más a la ciudad. Un total de veinte embarcaciones se han preinscrito ya para la prueba, aunque se llegar a 30 barcos participantes, el mismo número que el año pasado. En esta ocasión, los organizadores de la prueba han querido mostrar su lado más solidario y han destinado los 2.000 euros recaudados por el momento con las primeras inscripciones para los afectados de los terremotos de Lorca.

La vigésimo tercera edición de la regata se celebrará del 9 al 11 de junio, y recorrerá las 170 millas que separan el Puerto de Cartagena del Puerto de San Antonio en Ibiza. El presidente del Real Club de Regatas de Cartagena, Miguel Ángel Celdrán, junto al vocal de cruceros, Ángel Morenilla y el concejal de Deportes en funciones, Alonso Gómez, han presentado esta mañana los detalles del evento organizado por el Real Club de Regatas de Cartagena y la Federación Española de Vela, con la colaboración de la Federación de Vela de la Región y los Ayuntamientos de Cartagena e Ibiza, con el patrocinio de Pierre Delone, y como novedad, la marca de vino espumoso francés Premiere Bulle.

Hermanamiento con Torrevieja

Entre las novedades, este año el Club de Regatas de Cartagena ha tenido la oportunidad de realizar un hermanamiento con el club de regatas de Torrevieja, que realiza una regata similar con destino a Formentera, lo que aumentará la participación de ambas ciudades en estos eventos deportivos, ha explicado el presidente Miguel Ángel Celdrán.

Podrá seguirse a través de Internet

Como el año pasado, la prueba podrá seguirse a través de Internet, mediante un localizador instalado en los veleros que mostrará su trayectoria y situación en tiempo real. Además, el



localizador actúa como sistema de seguridad para realizar un seguimiento de las embarcaciones y evitar posibles percances.

Otra de las novedades es que este año la fecha de llegada se adelanta al 11 de junio, un día antes que la pasada edición lo que, sin duda, acrecentará la competición entre los participantes. Por el momento, entre las veinte embarcaciones preinscritas se encuentran barcos de la Región de Murcia y Baleares, además de una gran participación de Alicante, a consecuencia del hermanamiento, según ha explicado Ángel Morenilla.

Ambiente náutico en el Puerto

Los veleros participantes tienen un mínimo de 10 metros de eslora, sin límite máximo, y distribuidos en tres categorías, lo que otorgará variedad de dimensiones y colorido en la espectacular salida en el puerto de Cartagena. Los días previos, el ambiente náutico estará muy presente en la dársena de Cartagena.

El miércoles 8 de junio se llevará a cabo el examen meteorológico para que el tiempo no perturbe la buena marcha los días de la prueba y, finalmente, el jueves 9 de junio tendrá lugar la salida de la XXIII Regata Cartagena-Ibiza, a las 9.00 horas de la mañana.

La Feria del Libro Antiguo y de Ocasión se prolonga hasta el 5 de junio

El éxito de público ha llevado a sus organizadores a postergar el cierre previsto inicialmente para el domingo 29 de mayo.

La Feria del Libro Antiguo y de Ocasión, instalada en la plaza de Juan XXIII, permanecerá abierta hasta el domingo 5 de junio. La buena acogida del público y los visitantes ha llevado a sus organizadores a aplazar su cierre, previsto inicialmente para este domingo, día 29 de junio.

La feria se abrió el pasado día 13 de mayo, y en ella se pueden encontrar publicaciones que van desde 1 euro hasta 3.000. El fondo expuesto ronda los 30.000 ejemplares, todos ellos antiguos o de segunda mano.

El recinto está compuesto por seis casetas en las que se puede encontrar todo tipo de literatura. El evento está organizado por un grupo de librerías, con los que colabora la Concejalía de Cultura del ayuntamiento de Cartagena.

Cómics, literatura infantil y juvenil, narrativa, poesía, clásicos y contemporáneos, Arte, Historia, libros técnicos y de complemento para estudiantes universitarios, la Feria toca todos los palos pero, eso sí, ofreciendo ejemplares antiguos, descatalogados o de segunda mano.

Su horario incluido domingos es de 10.30 a 14.30 y desde las 17.30 horas hasta que haya público.



La Policía Nacional imparte 'clases' en colegios e institutos para mejorar la seguridad

Expertos de la Comisaría de Cartagena recorren durante todo el curso escolar los diferentes centros de enseñanza de la ciudad para impartir unas charlas sobre el acoso escolar, la violencia de género y riesgos de internet, entre otros aspectos. Más de una decena de centros públicos y concertados se han acogido este año, con una respuesta de los jóvenes bastante positiva, a los que se suma la presencia de los agentes en la Escuela de Padres del IES San Isidoro.

El ministerio de Educación y Ciencia, el ministerio del Interior y el ministerio de Igualdad han puesto en marcha el 'II Plan Director para la Convivencia y Mejora de la Seguridad Escolar, en el cual han participado colegios cartageneros de Los Barreros, Los Dolores, Barrio Peral, Santa Lucía y Adoratrices, entre otros.

Damián Romero Pérez y Rafael Fernández Savín, inspectores de la Policía, responsables de las áreas de Seguridad y Participación Ciudadana, abordan diferentes temas relacionados con la violencia, como por ejemplo si sirve la violencia para la resolución de conflictos o en qué formas se manifiesta la violencia en la escuela.

En ellas, "se explica lo negativo, y los jóvenes participan y colaboran cuando ven que se puede resolver", asegura Rafael Fernández. Además, "muchos chavales que se inician en algunos de estos problemas, ven como tienen una solución", añade. De una forma muy cercana y amena para los jóvenes, Damián y Rafael intentan abordar todas las inquietudes de los alumnos.

Dentro de este programa también se establece un dispositivo de seguridad ciudadana, en materias de medidas preventivas a la entrada y salida de los centros escolares, para "ver el ambiente que hay, disuadir el tráfico y sobre todo, para controlar la venta de drogas".

Cuando el foro son los padres, como fue el caso de la jornada en la Escuela de Padres del IES San Isidoro, en Los Dolores, el temario es igual pero adaptado a la posición de los padres, que deben ser conocedores de los riesgos y actitudes a adoptar para prevenir la violencia escolar, teniendo en cuenta, por ejemplo, que los jóvenes "saben perfectamente diferencia lo que es falta o delito", lo que influye también en la responsabilidad penal caso de ser identificados. ¿Sirve la violencia para la resolución de conflictos?, ¿existe la violencia en la escuela?, ¿en qué formas se manifiesta?, ¿cómo ofrecer alternativas a la violencia? fueron algunas cuestiones que abordaron.



Detienen a un hombre por robar cable eléctrico en una cochera de El Algar

La Policía Local detuvo a un hombre este fin de semana como presunto responsable de un delito de robo en una cochera particular de El Algar. Los agentes acudieron al lugar de los hechos de madrugada, en la confluencia de las calles Peligros y Rambla, alertados por la llamada de un vecino que había visto a un joven escapar corriendo de la citada cochera.

Los agentes desplazados al lugar encontraron una gran cantidad de cable eléctrico en la puerta de entrada de la cochera y una escalera metálica colocada junto a uno de los muros del recinto. Al parecer, el individuo habría accedido al interior rompiendo una cerradura de la puerta de acceso y al percatarse de la presencia del vecino, había escapado corriendo.

Los agentes procedieron a realizar una batida por las calles próximas donde localizaron al individuo que coincidía con la descripción proporcionada por el testigo. El detenido, un joven de nacionalidad marroquí, manifestó de manera espontánea que momentos antes había estado recogiendo cables de una cochera para venderlos posteriormente.

Lo encuentran robando dentro de un coche, pero asegura que 'lo pusieron allí'

Un hombre fue detenido por agentes de la Policía Nacional en el interior de un vehículo en la calle Luis Pasteur, en Cartagena. Portaba unas tijeras con las que, supuestamente, había forzado otros vehículos aparcados e intentaba sustraer el radiocasete de uno de ellos.

El acusado, de origen argelino, fue arrestado y trasladado a Comisaría, para después pasar a disposición judicial. Sin embargo, esta persona asegura que el no estaba en el vehículo y sorprendió a todos al decir que se encontraba en la estación de autobuses cuando fue la Policía quien lo 'puso' en el lugar de los hechos.

Durante la celebración de la vista, ante la pregunta del juez Faustino Gudín ante esa sorprendente explicación que dio, el hombre ha reconocido que no mantiene problema alguno con la policía como para que pudiera ser puesto a traición en el vehículos.

El juzgado de Lo Penal nº 1 le ha condenado a un año y 10 meses de cárcel, pena que será sustituida por la expulsión del país, ya se encuentra de forma ilegal en el país. Su letrada de oficio, M^a Antonia García-Vaso, solicita la absolución en base a que el cliente niega la autoría.

B U F E T E D E
A B O G A D O S
Antonio Alarcón

Antonio Alarcón Martínez
620 067 217
antonioalarcon@agpabogados.com

Paseo de Florencia nº 11, 1º D - 30010 Murcia Tlf/fax: 968 971 170
Plaza de Risueño nº 10, 3º IZQ - 30202 Cartagena Tlf/fax: 868 978 220

Traslados de magistrados

El Boletín Oficial del Estado (BOE) ha hecho públicos los traslados concedidos a diferentes jueces de Cartagena. Tres de ellos, María Teresa Clavo, Carlos Martínez y Faustino Gudín dejan el Palacio de Justicia cartagenero mientras que Rafael Ruiz comienza una nueva andadura en él. Por último, el cartagenero José Grau (a quien se observa en la imagen junto a la decana del Colegio de Procuradores, Milagrosa González) será trasladado de Lo Social de Benidorm al juzgado de Elche. La relación aprobada de los traslados es la siguiente:

María Teresa Clavo García, magistrada, que sirve el juzgado de lo Social número 2 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Social número 6 de Murcia.

Carlos Martínez Robles, magistrado, que sirve el juzgado de Primera Instancia número 5 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 4 de Granada.

Faustino Gudín Rodríguez-Magariños, magistrado, que sirve el Juzgado de Lo Penal número 1 de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Instrucción número 2 de Guadalajara, con competencia en materia de violencia sobre la mujer.

Rafael Ruiz Giménez, Magistrado, que sirve el Juzgado de primera Instancia número 3 de Torrevieja, pasará a desempeñar la plaza en el juzgado de Primera Instancia número 4 de Cartagena, que anteriormente ocupó Romualdo Faura.

Finalmente, José Grau Ripoll, magistrado cartagenero que sirve el juzgado de lo Social número 1 de Benidorm, pasará a desempeñar la plaza en el juzgado de lo Social número 1 de Elche.



Detienen a un hombre por robar material informático en el centro Apanda

La Policía Local detuvo el pasado fin de semana a un hombre de 34 años y natural de Cartagena que había sustraído material informático del centro 'Apanda', introduciéndose en el inmueble de madrugada forzando una ventana.

En el momento de la detención, aproximadamente a las 5.30 horas de la madrugada, el hombre se encontraba junto al muro exterior del centro, que da a la calle Yecla de Azorín, y portaba la carcasa exterior de un monitor, cableado de ordenadores, altavoces, radiocd, ratón y teclado. Al observar la presencia policial, dejó los objetos en el suelo y trató de huir en dirección a la calle Ronda Ferrol.

Tras interceptarlo, los agentes comprobaron que presentaban signos de leve intoxicación etílica. El detenido fue puesto a disposición policial y la patrulla procedió a inspeccionar la zona, pudiendo localizar los objetos robados y observando que el detenido habría entrado al centro a través de una ventana forzada.



Cartagena de Hoy